

CONSEIL DE CIRCONSCRIPTION. Une réunion publique sur le statut du travailleur en ESAT

Depuis 2018, Véronique Louwagie, députée de l'Orne, consulte régulièrement sur des sujets en lien avec l'actualité législative et a, dans ce cadre, proposé d'aborder la thématique du handicap.

Un conseil de circonscription est organisé en ce sens jeudi 15 février 2024, 19h, à la salle Michaux de L'Aigle et portera plus particulièrement sur le sujet du « statut du travailleur en Etablissements ou services d'aide par le travail (ESAT) ».

Actuellement, près de 120 000 personnes handicapées travaillent dans 1 400 ESAT sur le territoire national, dont 10 établissements dans l'Orne. Il s'agit donc d'un sujet d'importance.

Avec le soutien de Christiane Bouvier, référente de la thématique pour la Commission Santé du Conseil de circonscription, Alain Le Dauphin et Patrick Soria, respectivement président directeur et directeur exécutif de la Fondation ANAIS ont accepté d'animer



Une réunion publique autour du thème du travail en ESAT, suivie d'un débat Fondation ANAIS

cette réunion.

Une vision experte permettra un état des lieux complet de la situation professionnelle des travailleurs handicapés, mais également un éclaircissement des enjeux pour les tra-

vailleurs comme les établissements, alors qu'une évolution législative et/ou réglementaire est envisagée. A la suite, des échanges et un débat s'instaureront.

■ Pratique

Réunion publique jeudi 15 février à 19h, salle Michaux. Entrée libre et renseignements possible par courriel à velouwagie@gmail.com et/ou au 02 33 34 79 41.